



L'Association sud-africaine de football (SAFA), l'instance dirigeante du football dans le pays, a provisoirement accepté la demande de la Confédération africaine de football (CAF) d'intervenir en tant qu'organisateur de la Coupe d'Afrique des Nations 2019 initialement prévue pour le Cameroun, a annoncé lundi l'APA.

Selon le rapport de l'APA, la demande de la CAF à l'Afrique du Sud intervient quelques jours après que l'organe continental ait abandonné le Cameroun, déchiré par les conflits, des droits d'hébergement, invoquant des craintes pour la sécurité et des retards dans la préparation de l'événement dans ce pays. hébergement.

Le rapport indique que la demande a été longuement discutée lors de l'assemblée générale annuelle de SAFA à Johannesburg dimanche après-midi et qu'une décision provisoire a été prise pour exprimer l'intérêt de reprendre l'événement de l'État d'Afrique centrale déchiré par une insurrection dans ses deux pays anglophones. les régions.

Le président de la SAFA, Danny Jordaan, a déclaré que si l'organe souhaitait accueillir les meilleures équipes du continent en Afrique du Sud l'année prochaine, la décision finale dépendait de l'élaboration d'une analyse de rentabilité et de l'obtention de l'approbation et du soutien du nouveau gouvernement hôte.

"L'exécutif de la CAF a déclaré que le pays qui accueillera le tournoi 2019 doit offrir une option plug-and-play en raison du peu de temps dont dispose la demande. Si vous regardez autour de vous, ils peuvent simplement apporter leurs ordinateurs, les brancher et commencer à jouer en Afrique du Sud », a-t-il déclaré.

Il a déclaré que l'Afrique du Sud compte 10 stades accrédités pour l'organisation de grands tournois.

«Il n'y a donc pas de doute que nous avons les stades. Nous avons les sites d'entraînement. Nous avons les hôtels. Nous avons les routes et les aéroports », a déclaré Jordan, ajoutant que SAFA élaborerait une proposition et demanderait une réunion avec le gouvernement le plus tôt possible pour discuter de la question de l'hébergement.

La Coupe d'Afrique des nations 2019 se tiendra du 15 juin au 13 juillet, durant un hiver rigoureux en Afrique du Sud. Ce sera la première fois que 24 équipes se disputeront le titre après que le nombre de pays participants ait été augmenté de 16 côtés.

source: **APA**